

Un géographe portoricain souligne la nécessité de parvenir à des villes habitables



La Havane, 9 avril (RHC).- Le professeur portoricain José Seguinot a relevé que l'objectif, en ce qui concerne l'adaptation au changement climatique, consiste à obtenir des villes habitables où l'on puisse construire des espaces pour évaluer les niveaux d'exposition et la vulnérabilité face aux risques.

Au cours de la Rencontre de Géographes d'Amérique Latine qui se tient à La Havane, José Seguinot s'est également référé aux effets des inondations des zones côtières causées par le changement climatique dans la région. Il a fait l'éloge du système sanitaire cubain en raison de son caractère intégral et de son efficacité face à n'importe quelle situation d'urgence.

Plus de 2000 délégués de 30 pays débattent à La Havane de la globalisation, de l'intégration et de la dynamique territoriale, des espaces ruraux, de l'agriculture, de la sécurité alimentaire et de problèmes environnementaux, entre autres thèmes.



Radio Habana Cuba